

Comunicado a la Opinión Pública

Bogotá, 21 de julio de 2025. Frente a la congestión vehicular registrada este domingo 20 de julio en la autopista Sur, a la altura del peaje Chusacá, la Concesión Vía Sumapaz se permite informar lo siguiente:

- La congestión presentada no es atribuible a la operación de la Concesión, sino al alto flujo vehicular en sentido Girardot–Bogotá y a la reducción de carriles por las obras de TransMilenio que se adelantan en el municipio de Soacha. Estas intervenciones no hacen parte del alcance del Contrato de Concesión del proyecto Tercer Carril.
- La gestión del ingreso vehicular a Bogotá por Soacha es responsabilidad de las autoridades municipales y de la Policía de Tránsito. No obstante, desde hace varios meses, la Concesión Vía Sumapaz ha venido trabajando de manera coordinada con dichas autoridades para mitigar los impactos de movilidad y facilitar el tránsito de los usuarios.
- Reiteramos que, mientras las obras ajenas a la concesión no finalicen, persistirán restricciones en la capacidad vial del sector, lo que seguirá afectando el tránsito en horas pico y fechas de alta afluencia vehicular.
- Invitamos a los viajeros a planear sus recorridos con anticipación y a mantenerse informados a través de los canales oficiales de las autoridades viales. La Concesión Vía Sumapaz reafirma su compromiso con la movilidad y la seguridad vial en el corredor Bogotá–Girardot, y continuará apoyando a las autoridades para mejorar la experiencia de los usuarios.